

Hades, Herr der Unterwelt

Von das-schrecken

Kapitel 2: Namensauswahl

Es waren schon zwei Tage vergangen, nachdem der Hund zu Hellsing-Manor kam. In dieser Zeit war er immer nur bei Walter aufzufinden. Fast alle hatten sich sofort in das kleine Wollknoll verliebt. Selas wollte in nie wieder loslassen und Alucard meldete sich sogar freiwillig mit den Hund Gassi zu gehen. Wirklich alle mochten den Hund, außer Integra. Wehe der Hund kam ihr zu nah, dann wurde er schnell verjagt. Sie hatte am ersten Tag sogar ein Feuerzeug nach dem Hund geworfen. Walter war nicht gerade begeistert darüber und hielt von da an den Hund fern von ihr. Integra war das nur Recht. Es war Abend und Integra kam gerade von einem Einsatz wieder. Sie wollte nur noch kurz in die Bibliothek um ein Buch zum lesen zu holen und dann ab ins gemütliche Bett. Sie öffnete die Tür und trat hinein. Es war alles wie immer. Integra streifte durch die Gänge und schaute sich ab und zu ein paar Bücher an. Als sie in den nächsten Gang einbog bekam sie einen schrecken. "Du verdammter Kötter." Fluchte sie. Der Hund hatte ein paar Bücher aus dem untersten Regal gezogen und sie wohl mit einem Kauknochen verwechselt. Überall in Gang lagen Bücherseiten. Der Hund hatte nachdem er Integra entdeckt hatte aufgehört an den schon sehr rahmbonierten Buch zu knabbern und sah mit einem Hundeblick zu ihr hoch. "Na warte, Mistvieh." Integra ging auf den Hund zu, doch der war schnell er schnappte sich ein Buch und rannte davon, Integra hinterher. Durch die Tür hinaus auf den Flur. "Bleib stehen." Schrei Integra, während sie den flinken Hund hinterher hetzte. Doch dieser schien das als ein Spiel zusehen und lief weiter. Quer durch das Haus, in Schlepptau die tobende Integra. Sie treibt den Hund in eine Sackkasse. Sie fing an zulachen. "Hab ich dich." Sie wollte sich in gerade schnappen als sie Walters Stimmer vernahm. "Was machen Sie da?" Sie würdigte Walter keines Blickes und kam auf den Hund zu, der das Buch auf den Boden abgelegt hatte und nur noch eine Seite in seinem Maul hatte. "Komm her, du kleiner Teufel. Jetzt zieh ich dir das Fell über die Ohren." Integra war nur noch einen Meter vor ihrer Beute entfernt. Plötzlich zischte der Hund ab. Bei dem Versuch den Hund doch noch zu erwischen, schmiss sich Integra hin, griff aber ins Leere. Der Hund dackelte seelenruhig zu Alucard der sich hingehockt hatte und in mit offenen Arme einfiel. "Mistkötter!" Integra lag auf den Boden und sah wie der Hund nun von Walter und Alucard Streicheleinheiten bekam. "Was hat den der Kleine angestellt, das Sie ihn umbringen wollt?" Fragte Alucard der den Hund das Stück Papier abnahm. "Er hat die Bibliothek verwüstet." Integra stand auf und klopfte sich den Schmutz von den Klamotten. "Och, Lady Hellsing. Er ist doch noch ein Welpen." "Na und? Eigentlich sollte er ganz woanders sein. Warum ist der immer noch hier. Ich sagte, dass er wegkommt." Alucard kam auf seine Herrin zu. "Können Sie wirklich diesen süßen kleinen Fratz weggeben?" Er hob den Hund auf seinen Arm etwas an und gab Integra die Buchseite.

Die sie etwas angeekelt von sie wegfielt. "Voll gesabbert. Das kann in den Müll." "Es ist bestimmt nicht mal ein gutes Buch." Versuchte Walter die Situation zu retten. Integra las sich das Papier etwas durch. "Wie passend." "Was?" Sagten Walter und Alucard in Chor. "Hund, ich habe einen Namen für dich, der dir auf den Leib geschrieben ist." Der Hund legte den Kopf schief als würde er auf seinen Namen warten. "Ab jetzt heißt du Hades."